



Destaca Morena en San Lázaro Importancia de Impulsar Acciones Legislativas para Atender Enfermedades Raras



La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena) resaltó la importancia de continuar impulsando las acciones legislativas necesarias para la atención de las enfermedades raras en toda la República.

La legisladora indicó que ya ha presentado puntos de acuerdo para exhortar a los gobiernos de las 32 entidades federativas a adoptar esquemas que promuevan la certificación y acreditación de establecimientos médicos que atiendan pacientes con enfermedades metabólicas y lisosomales.

Lo anterior, a fin de garantizar el acceso igualitario a los servicios de salud, la detección temprana y el tratamiento oportuno de dichos padecimientos, dijo en conferencia de prensa.

“De igual forma presentamos una iniciativa que reforma la Ley General de Salud con la finalidad de que cada entidad federativa cuente con al menos un hospital certificado para la atención de las enfermedades raras”, apuntó.



Global Press Mx
Agencia de Noticias

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

27/02/2024

LEGISLATIVO

Confío en que avance esta iniciativa, que ya se encuentra en discusión al interior de la Comisión de Salud, ya que solamente 16 estados tienen estos hospitales certificados. “Así que vamos por que en toda la República mexicana existan este tipo de hospitales”

La diputada Eunice Monzón García (Morena) recordó que el 28 de febrero se realizará un foro sobre las enfermedades raras, donde participarán especialistas, pacientes y legisladores, entre los que destacan autoridades del Hospital Infantil de México, Federico Gómez.

Además, compartió que, en Guerrero, entidad que representa, hubo “muy buena respuesta de las autoridades de salud para acondicionar y certificar dos nosocomios que atenderán enfermedades raras.

“Seguiremos insistiendo, trataremos de que haya por lo menos tres hospitales, tratar de que en la Costa chica haya otro, en la región de Ometepec, porque es una zona donde hay varias personas con alguno de estos padecimientos”, concluyó.

<https://globalpress.mx/destaca-morena-en-san-lazaro-importancia-de-impulsar-acciones-legislativas-para-atender-enfermedades-raras/>